

Connaissance 3

École Pernollet

Le programme des conférences 2025-2026 débute le 1er novembre au Sépey avec Géoire Montangero, journaliste, photographe, éditeur, titulée: *Oin Oin existe, je l'ai rencontré*. Tout un chacun connaît les seniors se souvient certainement de ce personnage incarné par Claude Blanc, dans une série diffusée dès 1958 sur la Radio suisse romande. Le 4 décembre, à Leysin, Kurt Ostettmann, professeur honoraire, UNIGE et UNIL, présentera: *Des plantes pour la prévention des maladies cardio-vasculaires*. Il s'intéresse aux plantes médicinales et aux plantes médicinales. Sa renommée est internationale: il est auteur de plus de 650 publications scientifiques. Rendez-vous le jeudi à 14 h 30, tous les quinze jours, en alternance à la salle Chamossaire du Sépey et à la salle du Nord de Leysin. Venez nombreux!

Marché ensoleillé

enooit Brandt

Quand le soleil est au rendez-vous, le marché brocante bat son plein sur le col des Mosses. Le dimanche 21 septembre est tenu le seizième et dernier rendez-vous de la saison. Brocanteurs et visiteurs ont une nouvelle fois répondu présent. Une initiation au tir à l'arc, course de voitures télécommandées ou jeu de kermesse, animations concoctées par l'Office du tourisme ont séduit petits et grands. Un succès qui donne déjà envie de retrouver l'édition 2026!



ASSOCIATIONS | PRATIQUE MUSICALE SANS CONTRAINTE ET RENCONTRES AMICALES

Se faire des amis au fil des notes

Née en 2021, l'Association Musique et Seniors est forte aujourd'hui de huitante membres et propose toujours plus d'activités, une occasion de se remettre à la musique!

Elisabeth Bühlmann

Reprendre la pratique d'un instrument qu'on a abandonné durant sa vie professionnelle, découvrir des instruments traditionnels comme le hackbrett ou la harpe celtique, développer le lien social par la musique, voilà les buts que l'Association Musique et Seniors poursuit depuis sa fondation. Et ça marche: le nombre d'adhérents croît, les premiers ateliers collectifs ont fait le plein et le programme d'activités s'étoffe.

Le 25 octobre, les membres et les personnes intéressées pourront participer à un atelier avec Kevin Juillerat. Ce dernier éclairera son travail de compositeur par divers exemples sonores au piano et au saxophone.

Soutenue par un Philippe Treyvaud enthousiaste, l'asso-



APPRENDRE À TOUT ÂGE

ciation renouvelle aussi son partenariat avec le Festival Musique et Neige pour un café-concert, où les pièces sont présentées et discutées avant d'aller les écouter au temple de Vers-l'Eglise.

Hors événements, les élèves suivent des cours à la carte. Ils

se produisent volontiers pour jouer quelques pièces. Que ce soit pour des soupers ou des fêtes de Noël, contactez-les, le but n'est pas d'être engagé pour un concert, mais de partager son goût pour la musique et de créer du lien.

Pour se renseigner, prenez contact avec Yolande Boinnard, membre du comité, ou consultez le site web de l'association.



Plus d'infos:

www.musique-seniors.ch
Outre le hackbrett et la harpe celtique, on retrouve parmi les cours proposés: la flûte à bec, le chant, le violon, le violoncelle, la guitare, le piano, l'accordéon, mais aussi la rythmique senior.

LA FORCLAZ | UNE HISTOIRE DE TRENTÉ ANS QUI RASSEMBLE TOUJOURS AUTANT

Longue et belle vie au four à pain !

Le 20 septembre, la place du Vieux Collège était en effervescence avec un public nombreux et de multiples T-shirts orange: les membres de l'Association du four à pain.

Elisabeth Bühlmann

Au sein de la fanfare Echo du Chamossaire, parmi le public, on retrouve des têtes qui étaient déjà présentes lors de la fondation du four à pain.

Sur place, comme sur l'écran qui diffuse le court-métrage narrant l'histoire du four, on retrouve les deux chevilles ouvrières du projet: Marc Ellès et Edgar Pittex. Reconnaissez-vous le premier qui taloche les murs du chalet qui abritera le four à pain? N'est-ce pas le second qui travaille à la charpente avec son frère Jean-Pierre? L'association n'avait pas un sou pour payer le terrain où installer le four, mais a su négocier sa location contre un pain à chaque fournée. Les amis de la première heure sont



Ça swingue à La Forclaz à l'heure dorée.

toutes les fournées du Jeûne fédéral. Aujourd'hui, il laisse la place au duo de Markus Perrenet et Claudia Girardet, mais n'a rien perdu de sa verve et de son amour de l'instrument emblématique.

Eric Margot, Domi Volckaert

spécialités boulangères est déjà vide à peine deux heures après le début de la fête. Au soleil couchant, avant d'entrer dans la salle du collège pour un joyeux repas, les participants profitent d'un apéritif très swing avec la Riviera Jazz Connection. Cet